



内灘高だより

令和4年度
第4号



本校HPへ

時を守り、場を清め、礼を正す

うち なた こう

(UD デジタル教科書体 font 使用)

企業ガイダンス2022 (7/9)



産業展示館で企業ガイダンスが開かれ企業241社に対し、高校3年生と保護者約1600人が企業担当者から会社の概要や仕事内容などの話を聞きました。生徒は9月から始まる就職試験に向けて、希望の業種の絞り込みと準備の機会となりました。

スマホde防災リテラシー KDDIワークショップ型出前講座 (7/13)



1年生は架空の街の地図を見ながら、大災害が起きたという想定のもと、専用グループチャットアプリで災害情報を集めて、安全な避難経路や避難所、救助に向かう場所を地図上で特定する、ワークショップ型の授業を通して災害時に協力・活躍できる人材に育てることを目的におこなわれました。

第1回防災訓練(7/13)

災害が発生した際に安全を守る行動が被害の予防・軽減につながることから地震から身を守る安全行動の訓練と消火訓練を実施し、一人ひとりの防災意識のさらなる向上を目的におこなわれました。



生徒1人1台端末活用授業を動画配信

(7/12)



本年度スタートした「生徒1人1台端末を活用した授業づくり推進事業」に基づいて、田向海裕教諭(数学)が1年生の数学Aの授業で「最短経路の道順」について動画配信による公開授業を実施しました。生徒はクロームブック(Chromebook)を使い、「ロイノート」(授業支援システム)でまず一人ひとりが自分で問題に取り組みました。それぞれが思考する様子を田向教諭は手元の端末で確認しながら、一人ひとりに声をかけ、アドバイスをしたり、ヒントを出したりします。生徒全員の答えは黒板に映し出されていくので、そうした意見をうまく抽出し、全体で共有をおこないました。

全国高校総体自転車競技大会に向けて!!

インターハイ県壮行式(7/14)



全国高校総体(四国)に出場する石川県選手団の結団壮行式がいしかわ総合スポーツセンターでおこなわれ自転車競技部が参加しました。

内灘町長表敬訪問 (7/15)



小篠聡校長、顧問の守屋、片岡教諭が自転車競技部3年米田千紘(内灘中学)、2年北岡マリア(星稜中学)、2年山下翔太郎(港中学)を引率して川口克則町長を訪問し、8月に香川県で行われるインターハイおよび国体出場を報告しました。川口町長から日頃の練習を信じ、実力を発揮してほしいと激励のお言葉をいただきました。3人は抱負を語り、練習の成果をいかに発揮することを誓いました。

チャレンジ活動 (7/19)

講座名(講師名)(敬称略)

- ドローン体験 (磯貝幸博)
- よさこい演舞 (瀬戸直美)
- 北陸鉄道浅野川線 (埴田孝嗣)
- グラウンドゴルフ (下出哲夫)
- フライングディスク (酒井健二)
- 内灘町の歴史を知ろう (多田美代)
- 写真 (瀧淵 登)
- 料理 (春田悦子) 生け花 (橋本喜美子)
- 煎茶道 (瀧淵幸子) 救急法 (亀田武彦)
- 他、バルーンアート、小物作り



内灘町で活躍する方々を講師に迎え生徒は希望の講座にチャレンジしました。講師の先生方の優しいご指導で楽しく貴重な体験ができました。